

かしこく  
やさしく  
たくましく

# 宝島だより

<http://www.toshima-sc.net/takara/>

十島村立宝島小・中学校  
児童・生徒数 23名  
学校だより 5月号  
令和5年5月22日発行

## 応える・挑戦

校長 下村 尚

新年度がスタートして、ひと月半が過ぎました。児童生徒は新しい先生方、友達と元気いっぱいに学校生活を過ごしています。

仕事をしていて人と関わることでいろいろな出来事があります。(大人も子供も同じです)人から何か頼まれたとき、忙しかったり煩わしかったりすると、つい「そんな面倒なことはやってられない」と頼まれごとを断ったり、「自分にできるだろうか」と不安になり、重荷に感じて、引き受けることを躊躇(ちゅうちょ)してしまうこともあるのではないのでしょうか。様々な団体の役員や係も同様ではないのでしょうか。

けれども考えてみれば、人間あてにされないほど寂しいことはない。頼られるのは、「あの人ならやってくれるであろう」とあてにされ、期待されているからにほかなりません。

だから、最初からできないと言って断るのではなく、とにかく全力を傾けてやってみることが大切です。挑戦する気持ち、姿勢が大切だと思います。その結果、役割を果たせて喜んでもらったときほど嬉しいことはないし、大きな自信も生まれてきます。仮に期待に沿えなくても、懸命に取り組んだ経験は決して無駄にはならないと考えます。また、頼んだ方もそうした姿を見て、「これだけやってくれたのだから」ということで、責めたりすることはないと思います。また周囲の人もその姿を見ています。そんな周りからの視線が、自分自身に寄せられる期待と信頼なのではないのでしょうか。進んで受け入れ、精一杯取り組む。そして自らの成長と、喜んでもらえる喜びを味わう。

コロナ感染症も、5類へと引き下げられ、新たな対応となっていきます。宝島小中学校も「応える」と「挑戦」をしていきます。今後も御支援・御協力をお願いいたします。

## 塩田県知事来島

14日(日)塩田鹿児島県知事が来島されました。マリンキッズタカラの子供たちによるスチールパン演奏でお出迎えしました。県知事もスチールパンの音色に興味を示され、児童生徒にも質問されていました。短い時間でしたが、楽しいふれあいの時間となりました。



## カーネーションに乗せて

13日土曜日には、毎年、母の日に合わせて鹿児島市の田知行さんよりお送りいただいているカーネーションが届きました。港で、フェリーで受け取ったカーネーションを児童生徒が受け取り、港に来ていただいた保護者・里親に一人ずつ手渡ししました。日頃はなかなか伝えられていない感謝の気持ちをカーネーションとともにしっかりと伝えることが出来ていたようでした。

今回を機に日頃からいろいろな場面で感謝の気持ちを伝えられるといいですね。



## 十島村の仲間たちと・・・

今月末から中学生は十島村連合職場体験学習に参加します。鹿児島市のいろいろな事業所で3日間実際に職場で活動をさせていただきます。島内での職場体験も実施していますが、いつも違った職業に触れる機会となります。また、十島村の他の学校の生徒と一緒に職場で学習したり、同じ部屋で宿泊したりと日頃できない貴重な経験です。事前準備として、TV会議システムを利用して、顔合わせや打合せも実施しました。準備を整えて出発を待っています。



事前顔合わせ会の様子

また小学5・6年生も5月31日出発のフェリーで鹿児島市少年自然の家で行う七島合同集合学習に出発します。土曜日までの3泊4日の日程で同学年の友達と活動をしてきます。

月に1度はトカラ集会（TV会議）で会ってはいますが実際に対面して話したり、活動したりできる数少ない機会です。たくさんのことを学び、これからの学校生活にも生かしてほしいと思います。

## ☆お知らせ☆

3年ぶりにファミリー劇場を開催いたします。今回は三島村よりジャンベ演奏者の徳田健一郎さんに御来島いただき、お話や演奏をしていただく予定です。6月17日土曜日の開催予定です。場所、時間等は後日お知らせいたします。

## 6月の主な行事予定

※予定は変更する場合があります

- |                              |                                |
|------------------------------|--------------------------------|
| ○ 1日（木）中職場体験帰島<br>振替休日2日     | ○ 10日（土）トカラ集会（中之島）<br>歯と口の健康教室 |
| ○ 3日（土）小集合学習帰島<br>振替休日5日     | ○ 14日（水）水泳学習 開始                |
| ○ 6日（火）スクールカウンセラー<br>原公洋先生来校 | ○ 17日（土）ファミリー劇場                |
|                              | ○ 30日（金）1学期末授業参観・PTA           |